

UNA GRAN LECCIÓN

Daniel era un niño, que desde los cuatro años de edad mostraba una inclinación natural al estudio y la responsabilidad. Le gustaba levantarse muy temprano para ir al colegio con sus hermanos mayores. En clases, Daniel era uno de los primeros alumnos en levantar la mano cuando su profesora hacía preguntas, siempre cumplía con las tareas y trabajos que le asignaban, en general era muy responsable con todo lo del colegio, pero también con todo lo de su casa. Todo lo anterior hacía que algunos de sus compañeros sintieran muchos celos, porque ellos a diferencia de Daniel eran irresponsables y muy malos estudiantes porque no se esforzaban por estudiar y cumplir con sus tareas.



Una mañana la profesora Laura notó que Daniel no salía a jugar como los demás niños a la hora de recreo y eso le pareció raro. La profesora Laura dijo: Daniel, todos los niños salen a jugar y nadie debe quedarse en el salón de clases, es importante cambiar de actividades para que puedan rendir más en los estudios en las siguientes horas. Casi renegando dijo el pequeño estudiante: "Está bien profesora".

Al salir se quedó en un rincón mirando a los niños como jugaban unos a hacer carreras y otros jugando con la pelota. Pero él no se acercaba a jugar con ellos. La profesora preocupada, se le acercó y le preguntó que le pasaba y él le respondió que sus amigos no lo querían por ser responsable. Al terminar el recreo, la profesora reunió a todos los niños y les habló sobre la importancia de ser personas responsables, les preguntó: ¿Qué pasaría si los médicos, bomberos, profesores y sus padres no fueran responsables? Los niños, se quedaron pensando un rato y luego empezaron a responder y a reconocer lo importante que es ser responsables, pero sobre todo aprendieron una gran lección porque se dieron cuenta de lo mal que habían hecho sentir a Daniel a pesar de ser el único que hacía lo correcto. Desde ese momento todos cambiaron con él, lo felicitaron por ser tan responsable y le pidieron que los ayudara a saber lo que tenían que hacer para también serlo. La profesora muy contenta por lo que había pasado terminó la clase diciéndoles: Ser responsables nos hace buenos estudiantes, buenos hijos, buenos amigos y sobre todo buenas personas. ¡Que viva la responsabilidad!



Marca la respuesta correcta.

1. ¿Qué le gustaba a Daniel?

- a) Levantarse tarde.
- b) Jugar con sus amigos.
- c) Levantarse muy temprano.

2. ¿Cómo era Daniel en clases?

- a) Un niño que no cumplía con todas sus tareas.
- b) Un niño que cumplía con las tareas.
- c) un niño que solo participaba y no presentaba las tareas.

3. ¿Qué le dijo la profesora a Daniel?

- a) Daniel sal al recreo a jugar.
- b) Daniel juega en el salón.
- c) Daniel no salgas al recreo.

4. ¿Sobre qué habló la profesora a los niños?

- a) Sobre lo importante que es cambiar de actividad.
- b) Sobre lo importante que es hacer amigos
- c) Sobre la importancia de ser personas responsables

5. ¿Tú te consideras responsable?, ¿por qué?
